
 

きれいに整備された佐賀場内公園を散歩しました 
毎年佐賀市がトンボカレンダーを作ります。写真募集がありますが、今年はパスします。 

　日本ミツバチを可愛く、かっこよく撮る
ために、
いろいろ
と工夫し
ながら
撮ってい
ます。最
近のカメ

ラの性能の向上はめざましく、最新の上位
機種ではシャッターチャンスを逃さない様
な驚く様な機能が盛り込まれています。そ
の様なカメラを手に入れて、ニホンミツバ
チさんを撮ってみたいものです。＾＾
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にし歯科だより 
佐賀市開成２丁目１−１３　☎（０９５２）３６−９８５５

令和５年（２０２３年）８月号

院長 
　今年はにし歯科医院
待合室前の花壇にひま
わりを植えました。ロ
シアウクライナの戦争
はいまだに続いていて
あまり話題になること
もなくなってきました
が、国連の無力なこと
は想像できますが、そ
れにしても酷すぎま
す。にし歯科医院のひ
まわりが見事に育って
くれて嬉しいです。ひ
まわり、夏の花として
素晴らしいですね。 

　　受付　本田 
　お盆休みに友達と
熊本に行って来まし
た！鍋ヶ滝という裏
側から滝が見れる観
光スポットに行っ
て、帰りは馬刺しを
食べて温泉で汗を流
していい１日でした
♡お仕事もしっかり
頑張りますー！

トンボの写真も上手に撮りたいと思いますが、また来年。
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にし歯科だより ８月号

鹿島市祐徳稲荷神社　夏の様子 
　写真クラブの方から祐徳稲荷神社の参道に風鈴が連ねて
飾ってあることを教えてもらいました。約１０００個の風鈴
は巫女さんが書いたものらしいです。すごいですねえ。全国
的にもこのように風鈴を飾るところはいくつかあるようです
ね。祐徳稲荷の風鈴を皆さんも楽しんでみてください。写真
ではこのような感じですが、音がありますから、私も動画で
も撮りました。動画はYouTubeでも見ることはできますよ。

　　　　毎年名主丸のぶどう園に行っています。今年はちょっと早めで藤稔も巨峰も選ぶことができました。　　　　 

　今年は8月11日(日）に例年の如く友人とぶどう狩りに行ってきた。この
時期に行って、仏壇に見事な葡萄をお供えするのが私の喜びにもなってい
る。巨峰も美味しいが、藤稔という品種もまた格別で、必ず購入してく
る。夏の明るい太陽の元のぶどう園は輝いている。そこにできる影もまた
豊かな収穫を期待させる。上の写真は私の感動を写したつもりだったが、
周りの人たちに評価を聞くとあまり芳しいものではなかった。今年の県展
にはこの写真を出そうかな、と思っていたのですが。このとき他のお客さ
んのおじいちゃんと若い夫婦、そして可愛いお孫さんがここで走り回って
遊んでいました。そういうところを撮るべきでした。＾＾ 

ぶどう狩りは田主丸　本当に上手に育ててある

涼しげな音色で神社内は夏の装い


